

# Creatividad es imaginar lo que puedes hacer debido a que fuiste hecho a la imagen de Dios

SEMANA  
4  
K-5TO



DÍA 2

## Lee Romanos 12:4-5

¿Recuerdas la canción "Cabeza, hombros, rodillas y dedos de los pies?" Adelante, puedes cantarla si quieres.

Probablemente aprendiste esta canción cuando estabas en preescolar para ayudarte a identificar diferentes partes de tu cuerpo. Es difícil de imaginar, pero hubo un tiempo en el que no diferenciabas la rodilla del codo.

Así como un cuerpo tiene diferentes partes que hacen cosas muy diferentes, Dios le ha dado a las personas diferentes habilidades y destrezas. Cualquiera que sea el trabajo que se nos haya asignado, debemos hacerlo con todas nuestras habilidades. Todos somos importantes, por eso Dios nos hizo a cada uno de nosotros únicos y dotados de manera particular.

Cante las palabras a continuación con la melodía de "Cabeza, hombros, rodillas y dedos de los pies". Busca a un amigo o hermano para que te ayude también a crear algunos movimientos divertidos:

*Un cuerpo, muchas partes, muchas partes.*

*Cabeza y hombros, rodillas y dedos de los pies,  
rodillas y dedos de los pies.*

*(Repite)*

*Todo en conjunto es más divertido, hecho para la obra de Dios como si fuera uno.*

*Tus ojos, oídos, boca y nariz.*

*Un cuerpo, muchas partes, muchas partes.*

*Cabeza y hombros, rodillas y dedos de los pies,  
rodillas y dedos de los pies.*

DÍA 1

## Lee Génesis 2:18

Imagina que eres Adán, la primera persona creada. Estás rodeado de belleza, más allá de lo imaginable. No hace ni mucho calor ni mucho frío y hay mucha comida deliciosa que comer. Se te ha dado el trabajo de ocuparte de este hermoso jardín. Pero no se siente como un trabajo, ¿es divertido!

Luego Dios te da el trabajo más genial, ¡ponerle nombre a los animales! Le pones nombre a los elefantes, tucanes, medusas, ranas y todo lo demás. Pero ninguna de estas increíbles criaturas es perfecta para ti. No pueden pensar, sentir, hablar o amar como tú. Así que Dios crea a una ayudante, Eva.

Desde el principio, Dios nos hizo para que nos necesitáramos, trabajáramos juntos y nos ayudáramos los unos a los otros. Es por eso los grandes proyectos son más fáciles de manejar con los amigos. No es bueno estar solo. Dios nos hizo para ayudarnos los unos a los otros.

Toma una hoja de papel y dibuja un animal de tu propia creación. ¡Luego, pídele a un amigo que te ayude a idear un nombre creativo! Dale gracias a Dios por los amigos que te ha dado y pídele que también te ayude a ser un buen amigo, sabiendo que Dios te hizo para ayudar a los demás.



# Dios te hizo para trabajar con otros.

DÍA 3

## Lee Hebreos 10:24

**Levantar algo pesado. Plantar un jardín. Construir un fuerte. Jugar a tirarse la pelota. O la lleva. O a las escondidas.** En el espacio a continuación, enumera algunas otras cosas que son más fáciles o más DIVERTIDAS con los amigos:

¡Hay algunas cosas que son más fáciles y mucho más divertidas con los amigos! Esta semana, vamos a ver cómo Dios te hizo para trabajar con otros. Y el versículo de hoy nos da una gran idea de cómo hacerlo.

¿Entendiste la parte de "mezclarse entre sí"? ¿Qué pasa cuando se mezclan dos cosas? Se convierte en una nueva y mejor combinación. Cuando nos "mezclamos" o nos motivamos mutuamente con amor, podemos hacer más bien juntos.

Piensa en la forma única en que te hizo Dios. ¿Te gusta dibujar, pintar o crear? ¿Te gusta cantar o actuar? ¿Te gusta planificar u organizar? Piensa en qué forma puedes usar tus habilidades únicas para amar y también motivar a otros a hacer el bien. Ahora elige un amigo y sigue alentándolo de la manera única en que sólo tú puedes hacerlo.



DÍA 4

## Lee 1 Pedro 3:8

¡Hablemos sobre un coral! Aunque pueda parecer una roca o una planta, en realidad es un animal. Cada pedazo de coral que ves está hecho de cientos, posiblemente miles, de corales individuales llamados pólipos (PÓLI-pos). Estos pólipos se juntan y extraen el calcio del agua de mar para producir ese aspecto rocoso tan característico. El coral también proporciona refugio a cientos, a veces miles, de criaturas marinas. Es un lugar seguro para que los peces pongan sus huevos, incluso actuando como una especie de guardería para las crías de los peces de mayor tamaño hasta que sean lo suficientemente grandes para nadar por sí mismos.

Estudiar el coral nos ayuda a entender la idea de unidad o cooperación, trabajar juntos como si fuéramos uno. Es de lo que Pedro está hablando cuando nos pide que "vivamos en armonía los unos con los otros, que seamos amables, humildes, comprensivos y que nos amemos mutuamente". Porque cuando nos mantenemos unidos, podemos hacer mucho más. Al igual que Dios hizo esos pólipos individualmente para que trabajen juntos, Dios te hizo para que trabajes con otros.

Escribe las palabras del versículo de hoy en una ficha. Ponla en tu lonchera o en tu mochila. Cuando estés en la escuela mañana, lee el versículo y pídele a Dios que te ayude a ser amable, comprensivo y amoroso con los demás por la cooperación y la unidad.

*Puede que sólo seas un "pólipos", pero eres muy poderoso cuando trabajas con otros. Para obtener más inspiración, consulta las páginas 120 y 121 en "Qué grande es nuestro Dios" de Louie Giglio.*